

APAGA LA LUZ. DEFIENDE EL PLANETA

22 de Marzo | 20.30 h

horadelplaneta.es



La Hora del Planeta 2025 nos invita a celebrar nuestro compromiso por la naturaleza y por el clima, y a defender el Planeta.

El año 2024 ha sido el más cálido desde la revolución industrial, superando en 1,5 °C la temperatura media del Planeta, límite que no debemos superar para evitar impactos irreversibles. Los fenómenos meteorológicos extremos se están convirtiendo en emergencias sociales en forma de inundaciones, olas de calor e incendios forestales. Sobran evidencias de la crisis climática y por eso la Hora del Planeta brinda la oportunidad a instituciones, personas y empresas de mostrar que la sociedad se está moviendo en favor del clima.

Por eso le pedimos que su entidad se vuelva a unir a la Hora del Planeta el próximo sábado **22 de marzo, de 20:30 a 21:30**, apagando las luces de su sede y darle una hora al planeta.

COMPROMISO DE ADHESIÓN

Por medio de la presente,
se adhiere a la Hora del Planeta 2025, comprometiéndose a lo siguiente:

1. Apagar las luces durante la Hora del Planeta, el sábado 23 de marzo de 2024, de 20:30 a 21:30, de:

2. Difundir la Campaña entre la ciudadanía a través de redes sociales y medios de comunicación.

En _____ a _____ de _____ de 2025.

Nombre y apellidos:

Enviar esta carta de adhesión por email a horadelplaneta@wwf.es